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Aree  Cornigliano,  Riva:  “Adesso  vediamo  cosa  fa
Malacalza a Spezia, io qui ho mantenuto le promesse”
di Lanternino
13 Dicembre 2010 – 17:34

“Malacalza? Sembrava il futuro della città. Mi auguro che sviluppi La Spezia quanto io ho
sviluppato Genova, anzi solo il 10%, mi accontento. Così vediamo un pò i conti”. Questo il
commento caustico dello zar dell’acciaio, Emilio Riva, sulle polemiche in merito all’utilizzo
delle aree di Cornigliano.
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